
事前にいただいた意見（メール）のまとめ 

・医療的ケア児の動ける子供が入院した際、24 時間親が付き添っている。病院の体制を見

直して頂きたい。 

・好きなことを伸ばせるような、子供が行ってみたいと思える学校が敦賀市にも出来たら嬉

しい。 

NHK で取り上げていた世田谷区桜丘中学校にも視察に行ってほしい。 

・中池見湿地をもっとまちづくり、敦賀の活性化に活かして頂きたい。 

・経費削減と簡単に切り捨てるのではなく、再度まちづくりの大切な資源として中池見を見

直して頂き、スロープカーの維持をお願いしたい。 

・もう一つのラムサール条約湿地の三方五湖と中池見を連携させた福井県の魅力アップを

県に訴えるべきと思う。 

・一般質問で取り上げられていた制服リユースを市でやってほしい。 

・東浦小中学校特認校について。学校に行き辛さを感じている子供が希望すると思うが、そ

の子たちが通うにはあまりにもハードルが高すぎる。 

・敦賀市は交通のアクセスもよく、観光客を呼び込むにも特産品を売り込むにも絶好の場所

なのに、道の駅がないのはもったいなさすぎると思う。 

・市議の給与 40 万、ボーナス 130 万信じられない。 

職員も縦割りで市民はあっちの課こっちの課と幾つも梯子している。 

・市営住宅は沢山空室なので、一人暮らしの人も入室できるようにしてあげて欲しい。 

・一般質問だけでなく、議員立法という形で政策提案をしてほしい。 

・議会の内容を YouTube などにアップしてほしい。 

・今年は、無投票で全員が市議になったが何の為に立候補したか。 

・ペットの葬儀について。敦賀市の葬儀場で処理はしてくれるが、ごみ焼却扱いのため、市

にペット葬儀の機能が設置されることを切に望む。 

・先生方に教育活動の目的を問いながら進む余裕や仕組みがほしい 

・「自治体議員による気候非常事態・共同宣言」を敦賀市議会議員の皆様にご検討いただき

たい。 

・折角のミライエを小さい子にも見せたいので、週末だけでも 6 時からして欲しい。 

・教育委員会には言いたい事がたくさんある。 

 やらされているではなく、子供達に興味を持たせ、興味を持った事を学習できる環境を。 

 できなかった事を罰するよりも、少しでもできた（やってきた）事を誉めて欲しい。 

 子供達のやり方をもっと認めて欲しい。やる気をださせる声かけをお願いしたい。 

  

 


